

### A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

**D. Carlos FLORIANO CORRALES, D. Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Dña. Belén HOYO JULIÁ y D. Esteban GONZÁLEZ PONS**, Diputados por Cáceres, Granada y Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

El Gobierno del Reino Unido ha dicho que tanto la Unión Europea como el Reino Unido han propuesto textos relativos al Acuerdo de Gibraltar. Unas sorpresivas declaraciones, considerando que el ministro de Asuntos Exteriores no ha informado de tal propuesta, sino que se ha limitado a decir que la UE ha hecho una propuesta y que corresponde al Gobierno británico decidir si acepta o no.

- ¿Cuál es la propuesta relativa al Acuerdo de Gibraltar que el Reino Unido ha puesto sobre la mesa?
- ¿Desde cuándo envió Reino Unido su propuesta para un Acuerdo sobre Gibraltar? ¿Tenía conocimiento el ministro Albares cuando vino a comparecer el pasado mes de enero a la Comisión de Asuntos Exteriores?
- ¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno no ha informado sobre esta propuesta del Reino Unido?
- ¿Por qué -una vez más- los españoles se informan de cuestiones relativas a nuestra política exterior a través de la prensa y no porque el ministro de Asuntos Exteriores lo informe?



Madrid, 2 de abril de 2024

*[Handwritten signatures]*

Vº Bº *[Handwritten signature]*  
LA SECRETARIA GENERAL

Fdo:  
LOS DIPUTADOS